

# まちの話題 あれこれ

身の回りに起きた出来事など、  
楽しい情報をお寄せください。  
役場企画財政課情報係  
(☎ 611-2724)



秋山先生の指導のもと、ラジオ体操で汗を流す参加者

## 新体操の華麗な演技も鑑賞 正しいラジオ体操を学ぶ講習会

10月の「希望郷いわて国体」デ  
モンストレーションスポーツ開催  
に向けたラジオ体操講習会が5月  
22日、町民総合体育館で開催され  
ました。講習会には町内外から約  
300人が参加。東京女子体育大  
学の秋山エリカ教授の指導のもと、  
正しいラジオ体操を学びました。  
また、講習会の後に行われた同  
大学新体操競技部の特別演技会では、  
部員45人が個人や団体の演技を披露。  
日本トップレベルの華麗でダイナミックな演技に、観客からは  
大きな拍手が贈られました。



日本代表選手を数多く輩出している  
東京女子体育大学新体操競技部の華麗な演技

北高田保育園の園児とプランターに  
花を植栽（高田・藤沢の老人クラブ）



美しい地域を目指し、公園の花壇に花の苗  
を植えました（矢巾3区子ども会）

町では、美しいまちづくりのため「花いっぱい運動」を実施しています。各コミュニティの老人クラブや子供会に花の苗を配布して道路沿いや公園などに植え、地域を美しく飾って環境美化と地域の絆づくりを目指しています。  
矢巾3区子ども会では、5月14日に植栽作業を行い、「のびのび公園」の花壇に、黄色とオレンジ色のマリーゴールドと赤いサルビアの苗を植えました。  
また、高田1〜3区と藤沢の老人クラブでは、5月24日に北高田保育園の園児と一緒に花壇とプランターに花を植え付けました。

## 緑あふれる美しいまちづくり 地域で協力「花いっぱい運動」



### 熱く燃えた町内中学校運動会

春の運動会シーズンの先頭を切って、町内中学校の運動会が5月21日、各校で行われました。矢巾北中学校の運動会「阜月祭」では、多くの観客が見守る中、生徒たちが勝利を目指して熱い戦いを繰り広げました。



### 田園ホールでアートフェスタ開催

田園ホールのロビーをギャラリーとして開放する「アートフェスタ」が、4月29日から5月15日まで開催。町内外の個人、団体が制作したさまざまなジャンルの作品約200点が展示され、来場者の目を楽しませました。



### 町道南昌山線が開通

平成25年8月9日の大雨災害により通行止めとなっていた、町道南昌山線（矢巾温泉から雫石町まで）の復旧工事が終わり、4月27日に通行止めを解除。2年8カ月ぶりにゲートが開き、自動車の通行が可能となりました。



高橋町長から祝い状と花束を受け取り、笑顔を見せる中塚タキさん（左から2人目）

矢次行政区の中塚タキさんが5月11日、満百歳の誕生日を迎えられました。当日には高橋昌造町長が自宅を訪れ、タキさんに祝い状と花束を手渡し、ご家族と一緒に長寿を祝福しました。

ご家族によると、好き嫌いはなく、何でもよくかんで食べるというタキさん。コーヒーが好きで、朝食後に欠かさず飲んでいられるそうです。また、ショートステイでは他の入所者と話をして楽しく過ごしています。タキさんは「とてもうれしいです。ありがとうございます」と笑顔を見せていました。

中塚タキさん笑顔で満百歳！  
高橋町長が訪問して長寿を祝福



協定書に調印し握手を交わす高橋昌造町長（右から3人目）と金融機関の代表者

町と5つの金融機関（岩手銀行、岩手中央農業協同組合、北日本銀行、東北銀行、盛岡信用金庫）は5月11日「地方創生の推進に関する包括的連携協定」を締結しました。

この協定は、町と金融機関が人材育成や雇用創出など幅広い分野で連携し、魅力あるまちづくりを推進するものです。当日に行われた合同調印式には高橋昌造町長と各金融機関の代表者が出席。高橋町長は「金融機関の皆さまと連携しながら、熱き思いで地域の活性化を進めたい」を決意を述べました。

連携して地方創生を強力に推進  
5つの金融機関と協定を締結